lunes 17 de abril de 2023

Jornada de donación de sangre, miércoles 26 de abril

El próximo **miércoles 26 de abril**, la Escuela de Seguridad Pública del Ayuntamiento de Málaga (ESPAM), junto con el Centro de Transfusión, Tejidos y Células de Málaga, organizan una **Jornada de Donación de Sangre**.

La sangre no puede fabricarse a pesar de los avances científicos en la tecnología de recombinación genética para la producción de proteínas humanas, la única solución es que una persona quiera ceder una pequeña cantidad de su sangre, de manera voluntaria y altruista.

En principio, puedes ser donante de sangre si tienes entre 18 y 65 años, pesas más de 50 kilos y gozas, en general, de buena salud. Entre cada donación de sangre deben transcurrir al menos dos meses. Si ha donado antes del 16 de Febrero de 2023 entonces sabe que ya puede donar sangre.

Por ello, la ESPAM hace un llamamiento al personal del Área de Seguridad, Policía Local, Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento y Protección Civil, así como a los vecinos de Málaga y en especial a los del Distrito de Ciudad Jardín, para que se sumen a esta Jornada, que se desarrollará en nuestras instalaciones.



MIÉRCOLES 26 DE ABRIL

10:00 A 14:00 HORAS

16:00 A 20:00 HORAS

AVD. SANTIAGO RAMÓN Y CAJAL 105

